

Le mouvement de solidarité espagnol déplore la condamnation de Cuba par le Parlement européen



Mouvement de Solidarité avec Cuba en Espagne

Madrid, 29 fév (RHC) Selon un communiqué du Mouvement d'Etat de Solidarité avec Cuba (MESOC) en Espagne, le 27 février, une motion des partis Populaire (PP), Vox et Ciudadanos (Cs) a été débattue en session plénière du Parlement européen (PE), dans le but de condamner Cuba pour sa prétendue violation des droits de l'homme (DH).

"Cette manœuvre et cette utilisation détournée de la politique en référence aux droits de l'homme à Cuba ne sont pas nouvelles et répondent aux intérêts d'ingérence des États-Unis et de la mafia de Miami pour

renforcer le blocus et provoquer un changement politique sur l'île", a commenté la source.

Il a ajouté que l'objectif, avec l'approbation éventuelle de cette résolution, est la suspension de l'accord de dialogue politique et de coopération entre l'UE et Cuba, "et ils deviennent de facto des promoteurs de génocide contre l'ensemble du peuple cubain".

Les associations d'amitié et de solidarité qui composent le MESC en Espagne ont rappelé que Cuba est membre de la Commission des droits de l'homme de l'ONU avec tous les droits et le soutien de la communauté internationale. Ce n'est rien d'autre qu'une manœuvre des groupes de droite et d'ultra-droite pour condamner l'île des Caraïbes au Parlement européen.

En outre, en novembre 2023, l'Assemblée générale des Nations unies a condamné le blocus américain de Cuba, 187 pays votant massivement contre le blocus, deux en faveur, les États-Unis et Israël, et l'Ukraine s'abstenant.

Le Parlement européen ne peut ignorer les votes de l'Assemblée générale contre le blocus. La crédibilité de cette institution serait remise en question si elle soutenait et promouvait des politiques qui aggravent l'asphyxie économique du peuple cubain, contrairement à ce que les pays qui composent l'ONU, y compris les membres de l'UE eux-mêmes, ont voté à la quasi-unanimité, ont-ils souligné.

Ils ont profité de l'occasion pour rappeler qu'en novembre dernier, au siège du Parlement européen à Bruxelles, s'est tenu un tribunal international contre le blocus américain de Cuba, avec la participation d'experts, de juristes et de témoins.

"Nous devons dénoncer le fait que mettre fin ou suspendre l'accord de dialogue politique et de coopération de l'UE avec Cuba signifie augmenter le blocus contre Cuba, en essayant d'éliminer la coopération (...)", ont-ils souligné.

(...) et ce sont ces mêmes politiciens qui soutiennent, depuis l'Europe, le génocide que subit le peuple palestinien à Gaza. Sur cette question, ils ne parlent pas de suspendre le cadre de coopération de l'UE avec Israël pour non-respect des droits de l'homme, bien au contraire (...)", ont-ils souligné.

Le MESC exige le respect de la souveraineté de Cuba, la fin des politiques américaines agressives, unilatérales et illégales ; nous défendons le droit à la paix et à la solidarité, ainsi que la résolution des conflits par la coopération et le dialogue politique, ajoute le communiqué.

Le texte a été signé par 63 groupes de toute l'Espagne, dont Izquierda Unida (IU), le Parti communiste d'Espagne (PCE) et le Parti communiste des peuples d'Espagne (PCPE). (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348556-le-mouvement-de-solidarite-espagnol-deploire-la-condamnation-de-cuba-par-le-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba